

## 連帯メッセージ

笹島日雇労働組合 大西 豊

森友学園問題はさまざまな問題を含んでいます。学園側の意向が次々とかなっていったのはなぜか。大阪維新の会などの政、安倍昭恵名誉校長の意向を忖度した官。土地をタダ同然で手に入れ、さらには、補助金詐欺。愛国者と言うが、彼らの用語で言えば、籠池は、国の金を食い物にする「国賊」である。マスコミでは、金銭問題に焦点があてられているが、危急の時には天皇のために命を捧げろという教育勅語を朗読させる教育内容が一番の問題である。

そのような小学校の名誉校長に首相夫人がなり、安倍首相も「良い教育内容だ」と公言する。民族排外主義、歴史修正主義の好戦的現政権のあり方こそ、一番問題にされるべきなのだ。少し前だったら、罷免に当たるとされる言動が、少々問題かもしれないが、と言いながら容認されていく「右向け右」の現状である。

現代版治安維持法とも言うべき共謀罪、カローシラインの一ヶ月時間外労働の百時間まで認める時間外労働時間の「制限」、あいも変わらぬ難民鎖国、辺野古新基地建設強行などの暴挙をアジア民衆との連帯で打ち破ろう。中朝韓敵視策動を打ち破り、日米帝の戦争策動を打ち破ろう。

(2016年3月13日)